



**EMPLEO** Un juez ve relación laboral entre Glovo y un repartidor **P47**



**BERLINALE** Coixet estrena su visión de la boda entre dos mujeres en 1901 **P35**

## El rechazo al Presupuesto abre la puerta al adelanto electoral

**Los secesionistas se suman al PP y Ciudadanos y tumban las cuentas del Estado**

**Pedro Sánchez prevé explicar mañana su posición sobre los comicios**

**Se mantienen las mejoras a funcionarios y pensionistas y la subida del sueldo mínimo**

CARLOS E. CUÉ / ANABEL DÍEZ JAVIER CASQUEIRO, Madrid  
La derrota sufrida ayer por el Gobierno de Pedro Sánchez en el Congreso, que rechazó su proyecto de Presupuestos, abre la puerta a la convocatoria de elecciones anticipadas. El presidente anunciará previsiblemente mañana su decisión, con el 28 de abril como la fecha más probable. Los intentos de última hora de convencer a ERC y el PDeCAT de que cambiaran el sentido de su voto no evitaron este desenlace. Los independentistas, que habían vinculado el debate de las cuentas a la autodeterminación de Cataluña, se sumaron al final a PP y Ciudadanos. Así, las enmiendas a la totalidad recibieron 191 votos frente a 158 favorables al proyecto. Tras el veto a las cuentas se mantienen las mejoras a pensionistas y funcionarios y la subida del sueldo mínimo, aprobadas por ley, pero no habrá nuevos impuestos y eso complicará reducir el déficit. **PÁGINAS 16 A 21**



Pedro Sánchez abandona el hemiciclo tras la votación de los Presupuestos. / ULY MARTÍN

**La ministra Montero brilla en la derrota** **P21**

EDITORIAL

**Acabar con la parálisis** **PÁGINA 12**

**BALTAZAR PORRAS** Cardenal venezolano

### “Maduro llama al diálogo cuando tiene el agua al cuello”

FRANCESCO MANETTO, Caracas  
El cardenal venezolano Baltazar Porras es una de las máximas autoridades de la Iglesia católica en América Latina. Crítico con el chavismo desde sus inicios, habla con EL PAÍS horas después de conocerse la carta que el papa Francisco envió a Nicolás Maduro para reprocharle su actitud ante el

diálogo. “En todos los intentos que ha habido, este régimen siempre llama al diálogo cuando siente que el agua le está llegando al cuello y cuando le baja un poquito ya se le olvida”, afirma. Y asegura que la Iglesia no está ni con Maduro ni con el presidente interino Juan Guaidó, sino que está “con la gente”. **PÁGINAS 2 Y 3**

### La Fiscalía: “Este es un juicio en defensa de la democracia”

El ministerio público insiste en que hubo rebelión en el ‘procés’

PABLO ORDAZ / REYES RINCÓN Madrid

Los fiscales salieron ayer al contrataque en la segunda sesión del juicio por el ‘procés’. “Este es un juicio en defensa de la democracia española, en defensa del orden constitucional que consagró la Constitución de 1978”, dijo el fiscal Javier Zaragoza en su réplica a las defensas, que el martes presentaron el caso como una persecución política. El ministerio público se reafirmó en que hubo violencia para subvertir el orden y, por tanto, un delito de rebelión. **PÁGINAS 22 A 26**

### España es el país de Europa con más contratos de menos de seis meses

LUIS DONCEL, Madrid

El empleo se recupera en el mundo. La tasa de paro global se situó en 2018 en el 5%, según la Organización Internacional del Trabajo, el porcentaje más bajo en una década, pero preocupa la precariedad de los nuevos puestos de trabajo. Entre las naciones desarrolladas, España destaca por su enorme temporalidad: de 18 países europeos analizados, es el que registra más contratos de menos de seis meses. **PÁGINA 47**

### Eduardo Zaplana cobró más de 10 millones en sobornos, según la Guardia Civil

I. ZAFRA / C. VÁZQUEZ, Valencia  
Eduardo Zaplana, exministro del PP, cobró presuntamente 10,5 millones de euros en sobornos relacionados con contratos de la Generalitat valenciana, según la Guardia Civil. En una conversación con su asesor fiscal, interceptada por la UCO, Zaplana dice: “Yo no puedo sacar cinco millones (...) Me van a decir: ‘¿Usted adónde va?’”. **PÁGINA 29**

SE APROXIMA UN SEISMO

902 123 061

lineadirecta.com